



えびす通信

三伏のみぎり、梅雨入りは遅かったものの最速で梅雨明け…すぐさま水田の水や生活用水が気になる今日この頃、皆さまにおかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

日ごろより『幼老統合ケア施設えびす』の推進に格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。「幼老統合ケア施設えびす」では、夏本番に向けて何やら放課後等デイサービスの児童生徒は夏休みの企画作戦会議中で盛り上がっているようです。また、住宅型有料老人ホーム御入居の皆さま・通所介護事業所を御利用されている皆さまは、日々脳トレに健康体操にと様々なプログラムにて心身共に楽しんでいらっしゃるようです。

今後も地域の子どもたちから多世代の方々にとって、少子高齢化の中でも少しでも安全で安心できる地域づくりを目指し、これからも地域の縁側としてさらに地域貢献できるよう精進してまいりますので、より一層の支援と励ましを賜りますようお願い申し上げます。

敬具

代表 豊福 和明

通所介護事業所

探ったぞー!



きゅうり

採れたてきゅうりは昼食に！
美味しかった👍と好評です♪



きゅうりは成長が早く1日に3cmほど大きくなるそうです。



イチゴ

おひとついかが？

暑くなり数は少なくなりましたが、まだイチゴが楽しめます♪

えびすで野菜作り

えびすでは きゅうり トマト イチゴ を育てています。苗植え、水やり、収穫を利用者さんと一緒に行い、食べる楽しさだけでなく育てる楽しさも感じて頂いています♪



七夕かざり☆彡

毎年七夕の時期になると耳にする「笹の葉サラサラ〜」の歌♪七夕までもうすぐです♪今年は九州北部の梅雨明けが早く6月中でした！と、いうことは…七夕の7月7日は綺麗な星空が見られるかも☆彡



えびすにはかわいいメダカが泳いでいます。玄関に入る前に立ち止まって

そっとのぞいて見てさらん♪

みんなでお遊戯しているよー♪ つーいつい♪



避難完了！

防火訓練をしました

5月防火訓練(通報・避難・消火)を実施しました。

火事です!!

万が一に備えて冷静に対応できるように防災の意識を高めることが利用者様の安全を守ることに繋がります。



通報訓練の様子

コスモスが咲きました

3月下旬、駐車場の片隅に撒いたコスモスの種がぐんぐんと育ち花が咲きました♪気温が高いせいか、秋に咲くコスモスとは違い花は小さめですが、『めずらしい、今の時季に！？』との声。秋にはもっと沢山のコスモスを咲かせたいと思います♪

